premières années, l'AIEA ait établi une base solide sur laquelle elle pourra construire pour l'avenir. Elle a progressé et nous escomptons que dans les années à venir, à mesures que l'énergie atomique prendra une importance de plus en plus grande de par le monde, les responsabilités et les pouvoirs de l'agence croîtront également. Nous croyons que le directeur général et son personnel méritent des félicitations pour les réussites concrètes déjà accomplies et j'aimerais donner à l'Assemblée générale l'assurance qu'elle peut compter sur le Canada pour continuer sa coopération à l'AIEA dans ses activités pour le développement des utilisations pacifiques de l'énergie atomique pour le plus grand bien de l'humanité.